

L'Organisation des Indiens équatoriens dénonce la mauvaise gestion de Luis Almagro à la tête de l'OEA



Quito, 10 mars, (RHC).- La CONAIE, la Confédération des Nationalités Indiennes de l'Équateur a porté plainte contre le secrétaire général de l'OEA, l'Organisation des États Américains pour ne pas promouvoir, protéger et faire respecter les droits des peuples indiens et des secteurs les plus vulnérables dans le continent.

Une note diffusée par la CONAIE sur son site Web signale que l'OEA, sous le mandat d'Almagro, s'est éloignée des principes fondamentaux de la Charte de l'organisation et «au lieu de promouvoir la paix, la solidarité et l'intégration des nations, elle est devenue un facteur d'instabilité, de division et de confrontation dans le continent ».

La CONAIE a dénoncé la partialité de l'OEA motivée par des intérêts géopolitiques à l'encontre des peuples ce qui a rendu propice la détérioration de ses relations avec les États et la violation des droits humains.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/216470-lorganisation-des-indiens-equatoriens-denonce-la-mauvaise-gestion-de-luis-almagro-a-la-tete-de-loea>



Radio Habana Cuba